
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 0761/2024  
Em, 16 de dezembro de 2024 

 
 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO A  
IMPLEMENTAÇÃO DE NOVAS FORMAS DE 
PAGAMENTO DA SALINEIRA. 

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
         Os Vereadores que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, indicam à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente à Exma. Sra. 
Prefeita solicitando, através do setor competente que, seja solicitado a implementação de 
novas formas de pagamento nos ônibus do Município, como pix e cartões de débito e crédito. 

 
Sala das Sessões, em 16 de dezembro de 2024. 

 
 
 
 

ALEXANDRE MARQUES 

 

ADEIR NOVAES ALEXANDRA CODEÇO CAROLINE MIDORI 

DAVI SOUZA 

 

DOUGLAS SERAFIM 

 

JEAN CARLOS CORRÊA 

 

LEONARDO MENDES 

 

LUIS GERALDO 

 

MIGUEL ALENCAR OSEIAS RODRIGUES JOSIAS ROCHA 

 

RUI FRANÇA  RODOLFO AGUIAR 

 

THIAGO VASCONCELLOS ÁTILA MOTTA 

          Roberto de Jesus.    
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 
JUSTIFICATIVA: 
 0 

TODOS OS VEREADORES-PARLAMENTO JUVENIL 
No contexto atual, para o Parlamentar Juvenil Cristian Teixeira Marvila os meios de 

pagamento digitais, como cartões de crédito, débito e Pix, estão cada vez mais presentes no 
cotidiano das pessoas, substituindo o uso do dinheiro físico, que se tornou menos frequente. A 
adoção dessas tecnologias reflete um avanço significativo na acessibilidade e na praticidade 
das transações financeiras, beneficiando tanto os usuários quanto as empresas. 

Diante disso, é essencial que a Salineira, maior rede de transporte coletivo de Cabo Frio, 
acompanhe essa evolução, permitindo a aceitação de meios de pagamento digitais para o 
pagamento das tarifas. Essa medida seria benéfica para turistas e moradores de todas as 
regiões do município, especialmente do Primeiro e Segundo Distritos, que teriam mais 
facilidade em acessar o transporte público sem depender exclusivamente de dinheiro em 
espécie. 

A implantação de opções de pagamento digital na Salineira não apenas moderniza o 
sistema de transporte, como também proporciona maior conveniência aos passageiros, 
eliminando o transtorno de buscar troco ou dinheiro em espécie. Além disso, facilitaria o 
acesso ao transporte para visitantes, melhorando a experiência turística e impulsionando a 
economia local. 

Portanto, a aceitação de meios de pagamento digitais pela Salineira é uma necessidade 
urgente e alinhada com as demandas da sociedade atual, sendo um passo importante para 
promover inovação, acessibilidade e eficiência no transporte público de Cabo Frio. 


